

## PRIMERA ESTATAL

**El Granollers B recibe a otro hueso tras empatar en Sant Adrià**

El BM Granollers B recibirá este sábado (Palau d'Esports, 18.00h) a otro hueso de la categoría, el Lancelot-San José Obrero, tras empatar el pasado fin de semana en la pista del Sant Martí Adrià-nenc (25-25). El conjunto de Lanzarote ocupa actualmente la cuarta posición, con una gran efectividad en su pista y algo menos de contundencia como visitante. Sin embargo si hay un favorito ese es un Granollers B que contará con todos sus efectivos y que es el conjunto más temible de la categoría.

El pasado fin de semana los de Txus Pérez no supieron llevarse un encuentro que dominaron durante muchos minutos y que llegó igualado al final. La falta de acierto fue la clave para este semitropiezo. Sin embargo, la derrota del Sant Esteve Sesrovires en La Roca provoca que este empate haya servido para aumentar en un punto el margen con el segundo: ahora el colchón es de seis puntos.

**La Roca intenta la escalada tras ganar al segundo**

El primer paso hacia la recuperación está dado, y ahora sólo falta refrendar esa marcha ascendente este sábado en la pista del Manyanet Les Corts, décimoprimer a tres puntos de los vallesanos. Una victoria permitiría a los de **Quique Gallego** acercarse plenamente a la zona tranquila y alejar un poco más el fantasma del descenso. El inicio de la escalada comenzó el día menos esperado pero al mismo tiempo más efectivo. El pasado domingo, La Roca hizo su mejor partido de la temporada y venció en un final agónico al Sant Esteve Sesrovires (28-27), segundo clasificado y mejor equipo de la liga tras el Granollers B. Fue un encuentro excelente en intensidad y efectividad goleadora. El único regusto amargo es que la sombra del descenso, llamada TDM La Canonja, tam-



Xavier Solanas

La Roca sacó lo mejor de sí mismo ante el Sant Esteve Sesrovires.

bién ganó su partido y se mantiene a un solo punto de los vallesanos, lo que obliga a La Roca a no fallar para evitar el peligro de caer en el penúltimo lugar y, por lo tanto, en zona de descenso.

## TENNIS

**Laura Pous recupera la confianza en Italia**

## REDACCIÓN

La granollerense **Laura Pous** ha recuperado esta semana en Italia buena parte de la confianza perdida en su mini gira australiana. La vallesana superó el miércoles la primera ronda del torneo de Ortisei (75.000 dólares en premios), tras imponerse a la italiana **Alice Canepa** (número 180 del ranking mundial) por 6/0 y 7/6. "En el primer set he jugado muy bien, y aunque en el segundo no me han salido las cosas he podido ganar", aseguraba pletórica Pous, que se reconoce con "mucho confianza" en este torneo. Al cierre de esta edición debía disputar la segunda ronda frente a **Sandra Kleinova** (150 del mundo), una jugadora "muy dura" según la vallesana. Si gana el partido, seguirá en Ortisei, pero si pierde marchará a disputar el Paris Berzy.

Vaya o no a Paris, el próximo

miércoles o jueves partirá hacia Bogotá para disputar el cuadro final del torneo colombiano (110.000 dólares en premios), y posteriormente se desplazará a México para jugar en **Acapulco** (200.000 dólares). "A partir de este año todo va a ser viajar", subraya Pous. Para hacernos una idea, el nivel de la vallesana rondaría los torneos de 50.000 dólares. "En todos los 25.000 puedo ganar, y en los 50.000 tengo algunas opciones. Sin embargo siempre voy a torneos superiores porque son los que me dan más puntos en el ranking si gano algún partido y me ayudan a escalar posiciones", aclara Pous.

La vallesana afronta con optimismo estos torneos, y asegura



Xavier Solanas

Laura Pous intenta subir puestos en el ranking.

que ha aprendido la lección de Australia. "En el Open tuve demasiado respeto a mi rival (la china **Ting Li**) y lo pagué, y en Canberra tuve problemas por el cambio de clima. Aunque estoy contenta, tengo muy claro que a partir de ahora no voy a pensar más en quién es mi rival", afirma convencida.

## ESTATAL FEMENINA

**Les Franqueses se juega la plena tranquilidad**

Aunque en Les Franqueses ya nadie piensa en el descenso, lo cierto es que siempre es mejor cerrar bien el saco antes de relajarse o aspirar a cotas más altas. Este sábado las vallesanas recibirán al Magna BKT Maderas Azkona, antepenúltimo clasificado, cuatro puntos por debajo de Les Franqueses (actualmente séptimas). Una victoria aportaría la plena tranquilidad a las de **Dani Lara**, que van a navegar en tierra de nadie hasta el final de temporada tras perder la pasada jornada en Valencia (36-26). Las vallesanas se jugaban aspirar a la quinta plaza, pero este tropiezo las deja a siete insalvables puntos, por lo que el objetivo ahora pasa por acabar en la sexta posición que ocupa el Beti-Onak con los mismos puntos que las vallesanas.